



IDHM



DHM



Wettkampf



adh-Open



adh-Pokal



DFHM

hochschul**sport**UNIVERSITÄT  
DES  
SAARLANDESpartnerhochschule  
des **spitzensports**allgemeiner deutscher  
hochschul**sport**verband

## Ergebnisbogen EUC Badminton 2015

### TERMIN UND ORT

Termin: 1. bis 6. September 2015  
Ort: Warschau (Polen)

### TEILNEHMERIN:

2 Athletinnen: Meike Maus  
Tessy Aulner

2 Athleten Sebastian Rduch  
Tobias Wadenka

### ERGEBNISSE

3. Platz Herren Einzel: Tobias Wadenka

3. Platz Herren Doppel: Sebastia Rduch  
Tobias Wadenka

### BERICHT

#### Saarländische Badmintonspieler erkämpfen europäisches Edelmetall

Die Uni des Saarlandes startete vom 1. bis 6. September 2015 in den Badminton- Wettbewerben bei den Europäischen Hochschulmeisterschaften (EUC) in Warschau. Vier Sportlerinnen und Sportler der Saar-Uni hatten sich qualifiziert und traten sowohl im Mannschaftswettbewerb als auch in den Individualmeisterschaften im Einzel, Doppel und Mixed an.

Im Teamwettbewerb konnte sich die WG Saarbrücken den Gruppensieg holen. Den Siegen gegen die Hochschulen aus Rouen (Frankreich), Moskau und Bern standen am Ende Niederlagen gegen die Teams aus Opole (Polen) und Uludag (Türkei) entgegen. Somit war für die WG Saarbrücken im Viertelfinale gegen die späteren Sieger aus der Türkei Schluss. Mit ein wenig mehr Losglück wäre sicherlich auch in diesem Wettbewerb eine Podestplatzierung möglich gewesen.

An gleicher Stelle war für Sebastian Rduch auch im Einzel gegen seinen polnischen Gegner Schluss, sodass Tobias Wadenka die saarländischen Fahnen mit einer kämpferischen Leistung alleine hochhalten musste.

Dies gelang ihm eindrucksvoll, sodass er sich schlussendlich nur dem an Position zwei gesetzten Sinan Zoslu aus der Türkei geschlagen geben musste. Am Ende steht hier ein sehr guter Bronzerang für Tobias Wadenka zu Buche.

Ähnlich erfolgreich gestaltete sich der Wettkampf für die deutschen Herren der WG Saarbrücken im Doppel. Lediglich die französische Mannschaft erwies sich als zu stark für die ADH-Vertreter aus Saarbrücken. In einem engen Match behielten die Franzosen am Ende die Oberhand, was einen hervorragenden dritten Platz für das Herrendoppel der UdS bedeutete.

Die deutschen Aktiven blicken auf ein erfolgreiches Turnier zurück und können sich über die Drittplatzierung jeweils im Einzel und Doppel freuen. Für Tobias Wadenka ist es nach der EUG 2014 in Rotterdam bereits die zweite Bronzemedaille, die er im Herreneinzel gewinnen konnte. Die saarländische Mannschaft blickt auf eine ereignisreiche Woche in Warschau, die ihren Höhepunkt in den sportlichen Erfolgen fand. Wir gratulieren unseren Athletinnen und Athleten recht herzlich zu ihren Erfolgen.